



REWE Farnhammer sponsert Aufwärmshirts



Bereits Anfang 2020 konnte die Jugendspielgemeinschaft im Dreiburgenland Roland Farnhammer (Bild, hintere Reihe, dritter von rechts) vom gleichnamigen REWE Einkaufsmarkt in Tittling als Sponsor für Aufwärmshirts gewinnen. Coronabedingt hat sich das ganze Projekt etwas in die Länge gezogen.

Im Rahmen des diesjährigen Schnuppertrainings in Tittling konnten wir das Projekt nun mit einem gemeinsamen Foto, auf dem einige Kids die Stellvertretungen für fast **100** weitere Kinder übernommen haben, abschließen.

Über **2000 €** hat das Projekt insgesamt gekostet, wovon etwa die Hälfte aus der REWE Aktion „**Vereinskarte**“ finanziert wurde!

Die Jugendleiter (hintere Reihe im Bild) der SG Preming, des FC Tittling und des TSV Preying möchten sich insbesondere bei **REWE Farnhammer** aber auch bei **allen fleißigen Benutzern der REWE Vereinskarte** ganz herzlich bedanken!

Eure Jugendleiter

